
「第１回 しみん検討会議」報告
■開催日時：平成21年8月12日（水）10：00-12：00

「第１回 しみん検討会議」報告

■会 場：「SMBCパーク栄」１階セミナーガーデン

■参 加 者 ：

○ 般市民 34名○一般市民 34名

○世話人 6名

千頭 聡（進行役） 長谷川 明子千頭 聡（進行役） 長谷川 明子

広田 奈津子 新海 洋子

内木 哲朗 矢部 隆

○しみんプロジェクト代表 2名

・高山 博好（エコたん主宰 ）

・野呂 達哉・野呂 達哉

（生物多様性市民協働推進員 ）



「みんなで描こう！100年後のなごや」「みんなで描こう！100年後のなごや」
参加者に、100年後の夢の姿を描いていただきました。



参加者に 100年後の姿についてディスカ シ ンしていただきました

生き物が自由に行き来できる緑や青（水）のラインがある

参加者に、100年後の姿についてディスカッションしていただきました。

生き物が自由に行き来できる緑や青（水）のラインがある

入口と出口の見えるライフスタイルがある

人と人、人と生き物の出会いの場である自然がある

自然と文化の両方を味わえる都市がある然 方を味わ 都市 あ

手間ひまかかるが、何か楽しいくらしがある

など・・・・・など


